



CHAPITRE 108

CHAPTER 108

Loi concernant La compagnie de chemin de fer de Jonction de Napierville

An Act respecting the Napierville Junction Railway Company

[Sanctionnée le 28 février 1963]

[Assented to 28th February 1963]

Préambule.

ATTENDU que La compagnie de chemin de fer de Jonction de Napierville, compagnie de chemin de fer ayant son siège social en la cité de Montréal, a, par sa pétition, représenté :

Qu'elle a été constituée en corporation par la loi 51-52 Victoria, chapitre 99, modifiée par les lois 63 Victoria, chapitre 68 et 4 Édouard VII, chapitre 73, et est assujettie aux dispositions de la Loi des chemins de fer de Québec, dont l'article 46 stipule que les fonds de la compagnie ne peuvent être employés à l'acquisition "des actions de son propre capital, nide celles d'aucune autre compagnie";

Que ledit article 46, en tant qu'il interdit l'acquisition d'actions d'aucune autre compagnie, empêche la pétitionnaire d'élargir ses opérations et qu'en conséquence la dite interdiction devrait être partiellement modifiée;

Attendu que la pétitionnaire a demandé l'adoption d'une loi en conséquence et qu'il est à propos d'accéder à sa demande;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit :

1. La loi 51-52 Victoria, chapitre 99, modifiée par les lois 63 Victoria, chapitre 68 et 4 Édouard VII, chapitre 73, est de nouveau modifiée en ajoutant après l'article 3, l'article suivant :

WHEREAS the Napierville Junction Railway Company, a railway company having its corporate seat in the city of Montreal, has, by its petition, represented :

That it was incorporated by the act 51-52 Victoria, chapter 99, amended by the acts 63 Victoria, chapter 68, and 4 Edward VII, chapter 73, and is subject to the provisions of the Quebec Railway Act, section 46 of which provides that the funds of the company shall not be employed in the purchase of "any stock in their own or in any other company";

That the said section 46, in so far as it prohibits the purchase of stock in any other company, makes it impossible for the petitioner to expand its operations and the said prohibition should therefore be partially amended;

Whereas the petitioner has prayed for the passing of an act accordingly and it is expedient to grant its prayer;

Therefore, Her Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows :

1. The act 51-52 Victoria, chapter 99, amended by the acts 63 Victoria, chapter 68, and 4 Edward VII, chapter 73, is further amended by inserting after section 3, the following section :

S.R., c. 291, a. 46, remp. pour cie. **“3a.** L'article 46 de la Loi des chemins de fer de Québec (Statuts refondus, 1941, chapitre 291) est remplacé, pour la compagnie, par le suivant:

“3a. Section 46 of the Quebec Railway Act (Revised Statutes, 1941, chapter 291) is replaced for the Company by the following: R.S., c. 291, s. 46, replaced for Co.

Acquisi- tion d'ac- tions. **“46.** Les fonds de la compagnie ne peuvent être employés à l'acquisition des actions de la compagnie non plus qu'à l'acquisition d'intérêt dans des entreprises de camionnage mais peuvent être employés à l'acquisition des actions d'autres compagnies.”

“46. The funds of the company shall not be employed in the purchase of any stock in the company or in the acquisition of any interest in trucking enterprises, but they may be employed in the purchase of stock in other companies.” Purchase of stock.

Entrée en vigueur. **2.** La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.

2. This act shall come into force on the day of its sanction. Coming into force.